

## DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II À LA DÉLÉGATION OECUMÉNIQUE DE FINLANDE

Samedi 15 janvier 2005

Excellences et chers amis finlandais,

Je souhaite avec affection la bienvenue à la délégation oecuménique venue à Rome à l'occasion de la fête du patron de la Finlande, saint Henrik.

Je me souviens avec plaisir des nombreuses visites de la délégation oecuménique de Finlande au Vatican. Nous rendons grâce pour les relations cordiales entre l'Eglise catholique, l'Eglise orthodoxe finlandaise et l'Eglise évangélique luthérienne de Finlande. Au cours des années, notre dialogue a été renforcé par nos visites mutuelles, nos prières en commun et, plus particulièrement, par notre Déclaration conjointe sur la Justification. Tout cela souligne le progrès significatif que nous avons accompli en vue de la pleine unité entre les chrétiens.

Au moment où tout le peuple de Finlande célèbre les huit cent cinquante ans de christianisme, je vous encourage à construire sur les racines chrétiennes de l'Europe, tellement vitales pour l'avenir de ce continent. Sur vous et sur tout le peuple de Finlande, j'invoque d'abondantes Bénédictions de Dieu tout-puissant.

Copyright © Libreria Editrice Vaticana